Do. 09.12.2021 16:14

Kulturlobby Winterthur <nicole@kulturlobby-winterthur.ch>

Rückmeldung zur Teilrevision RTVV

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne möchten wir als Kulturlobby Wintethur nachfolgend die Bedenken von Radio Stadtfilter zur Teilrevision RTVV teilen.

Die Bedeutung von Radio Stadtfilter beschränkt sich nicht auf den sogenannten Agglomerationshauptkern. So versorgt Radio Stadtfilter die Ostschweiz und den Kanton Zürich mit relevanten Informationen und ist in diesen Gebieten hervorragend vernetzt. Dies erscheint uns erhaltens- und förderwürdig.

Bei der Neugestaltung des Berechnungssystems sollte möglichst grosse Transparenz herrschen - der Entwurf hinterlässt aber eine grosse Unsicherheit. Betriebe wie Radio Stadtfilter - kleines Gehalt, grosses Engagement - dürfen nicht unter Planungsunsicherheit leiden. Leisten doch solche Community-Radios einen wesentlichen Beitrag zur medialen Vielfalt, zur Inklusion und Partizipation von Randgruppen aber auch von engagierten Individuen, zum Florieren eine lokalen Kulturszene und zur Ausbildung im Medienbereich. Sie stellen einen wichtigen niederschwelligen Zugang zur Medienarbeit dar und somit zur Aufrechterhaltung demokratischer Werte und einer offenen Debattenkultur. Dies alles erscheint uns auf jeden Fall erhaltens- und förderwürdig und wir erachten es im Gegenzug als gefährlich, solche Errungenschaften durch Planungsunsicherheit oder durch die Kürzung öffentlicher Gelder aufs Spiel zu setzen.

Mit engagierten Grüssen aus Winterthur Nicole Mayer für die Kulturlobby Winterhtur

_

Kulturlobby Winterthur kulturlobby-winterthur.ch +41 79 296 59 08